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令和３年度 第４回政策推進会議報告 

日 時 ７月２日 １３時３０分～１４時３０分 

場 所 ＷＥＢ会議室 

出席者 １９人 

１ 次期尼崎市議会臨時会市長提出予定案件について 

総合政策局長及び資産統括局長から資料に基づき報告。

２ 令和２年度あまっ子ステップ・アップ調査の結果について

教育委員会事務局次長から資料に基づき報告。（以下、質疑等）

・（総合政策局長）８ページのまとめが現状の傾向や特徴、課題に対する今後の対応の部分にな

るかと思うが、例年と違うような対応はあるか。 

・（教育委員会事務局次長）特に中学校について課題があると申し上げたが、資料に書いてある

ように、「授業デザイン３つの視点」というものを作成して教員に配布し、いわゆる授業改善を

図っていく取組みを進めている。 

・（市長）協議会で報告すると幅広く発言が出てくると思うが、これに関して、学びと育ち研究

所においては何か議論しているか。 

・（こども青少年局参与）教育委員会から同じデータをいただき、それに基づいて分析を実施し

ようとしているところである。 

・（市長）普段、文教委員会にこども青少年局は出ていないと思うが、本件に関して質疑が展開

されていく場合、教育委員会だけでは全体をカバーできないと思うので、今回の協議会におい

てはこども青少年局からも出席するよう調整をお願いしたい。 

・（総合政策局企画管理課長）議会事務局と調整し、必要な職員が出席できるよう調整する。 

・（市長）今回は議員の改選のタイミングでもあるため、いわゆる（イメージしやすい）「学力」

の話と、非認知能力を含めた様々な分析についての話だけでなく、全体的な取組みの狙いなど

をしっかり説明する機会があった方がよいと思っている。協議会に向け、そういう方向での調

整をお願いしたい。 

３ その他 

〇総合政策局長から第４回尼崎市文化未来奨励賞の募集について説明。 

〇教育委員会事務局次長から尼崎市立歴史博物館第３回企画展について説明。 

・（教育委員会事務局次長）もう１点、資料はないが、市報でも掲載されている尼子騒兵衛展の

開催に合わせて、歴史博物館で収蔵している資料を使った企画展の実施を予定している。忍た
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ま乱太郎のキャラクターの名前の由来となった地名に関する資料を常設展示し、キャラクター

とともに紹介する企画で、ぜひ尼子騒兵衛展とあわせてお越しいただきたい。 

・（総合政策局長）ご紹介いただいた尼子騒兵衛展は 7月 17 日土曜日から 9月 26 日日曜日まで

で、市報 7 月号の表紙にも記載しており、チケット販売は職員厚生会にもご協力いただいてい

る。チケットの購入をよろしくお願いしたい。 

・（経済環境局長）尼崎城においても関連の展示や、３階のなりきりコーナーを拡充して関連の

服を着て歩き回れる企画を実施するほか、記念写真を撮影できる場所も設ける。こちらにもぜ

ひお立ち寄りいただきたい。 

・（市長）市内の小学生にはチケットを配付しているが、忍たま乱太郎を見たことが無い、知ら

ないという方も多いかと思うので、地元の方にもたくさん参加いただきたい。 

以 上 


